

# NÖN.at

Quelle: NÖN.at

Adresse: <http://www.noen.at/erlauftal/bronze-fuer-gallhuber-in-goestling-wird-gefeiert-fotos-olympia-katharina-gallhuber/77.689.884>

Datum: 16.02.2018, 15:47

★ **Göstling an der Ybbs**

🕒 Erstellt am 16. Februar 2018, 15:45  
von **Christian Eplinger** und **Georg Perschl**

## Bronze für Gallhuber

# In Göstling wird gefeiert!

In der Marktgemeinde Göstling herrscht seit den frühen Morgenstunden „Ausnahmestand“. Die Göstlinger feiern „ihre“ dritte Bronzemedaille. Nach Thomas Sykora und Kathrin Zettel holte die erst 20-jährige Katharina Gallhuber Olympia-Bronze im Slalom.

Im Café LaVista im Obergeschoß vom Sparmarkt Lengauer wird seit 5.30 Uhr Olympia geschaut. Ein Höhepunkt war die Siegerehrung um 12.45 Uhr – da war praktisch kein Platz mehr im Café.

Alle waren gekommen vom Opa Sigfried Krenn über Papa Günther Gallhuber bis zum Bürgermeister Fritz Fahrnberger, Landtagsabgeordneten Anton Erber, Skiclubobmann Robert Fahrnberger oder den prominenten Skiclub-Kollegen Andreas Buder, Matthias Toppelreither und Johannes Aujesky. Und als die „Galli“ die Bronzene umgehängt bekam, kannte der Jubel praktisch keine Grenzen mehr.

📖 MEHR DAZU

Was die Göstlinger und prominente Wegbegleiter über die frisch gebackene Bronzemedaillegewinnerin sagen, wie es Mama Michaela geht, die ja bei ihrer Tochter in Südkorea ist, was Katharina Gallhuber selbst zu ihrer Sensations-Medaille sagt und wie die Karriere überhaupt begann, das lest ihr in einer Sonderstrecke in der Printausgabe der Erlauftaler NÖN ab kommenden Dienstag!

